



Helga Malischewski

Pfllendorfer Str. 10 | 89079 Ulm
Tel. 07 31-38 71 60



Reinhard Kuntz

St. Gallener Str. 2 | 89079 Ulm
Tel. 07 31-4 66 55

Liebe Mitbürgerinnen und liebe Mitbürger,

Kein Sommerloch im Ulmer Süden

Trotz der vielen sehr heißen Sommertage stand und steht in Wiblingen und im ganzen Ulmer Süden das gemeinschaftliche Leben nicht still.

Hier ein Überblick über verschiedenste Aktivitäten und Ereignisse:

■ Jugendhaus Schlossstall

Im Rahmen von Konsolidierungsmaßnahmen war seitens der Stadtverwaltung angedacht, das Jugendhaus Schlossstall im Klosterareal zu schließen und das dort eingesetzte Personal auf andere Sozialräume zu verteilen.

Eine Abordnung der Freien Wähler Fraktion hat sich zusammen mit mehreren örtlichen Kooperationspartnern am 9. Juni 2022 das langjährig und vielseitig genutzte Gebäude vor Ort angeschaut und sich die vielzähligen Aufgaben durch kompetente Mitarbeiter erklären lassen. Mit einem Antrag an den OB wurde dahingehend Stellung genommen, dass von einer Schließung abzusehen und das Jugendhaus in seiner bisherigen Form weiterzubetreiben ist. Die Überprüfung des Antrages steht aktuell noch aus. Wir bleiben dran.

■ Stadtteilentwicklungskonzept (STEK)

Am 27. April 2022 sowie am 21. Mai 2022 gab es in Wiblingen zwei Öffentliche Planungswerkstätten, denen jeweils vorher eine Ortsbegehung vorausging. Beim ersten Termin lag der Fokus auf der Neugestaltung des Tannenplatz-Zentrums, im Mai ging es um die Aufwertung der Freizeitanlage Binsenweiher. Aufgeteilt in Arbeitsgruppen wurden an beiden Tagen lebhaft die möglichen Szenarien ausgiebig analysiert und konzeptionell weiterentwickelt. Vertreter der WWG waren bei beiden Veranstaltungen präsent und haben sich bei den weiteren Überlegungen der Neugestaltung mit eingebracht.

Fazit: Die Neugestaltung des Tannenplatz-Zentrums dürfte sich umstandsbedingt in die Länge ziehen. Die Aufwertung der Freizeitanlage Binsenweiher dagegen könnte durch „Quick Wins“ (schnelle Resultate, mit überschaubarem Aufwand) früher umgesetzt werden.

■ Erstmals Stadtteil-Präsentation auf der Gartenmesse DIGA vom 12. August bis 14. August 2022

In Kooperation mit der Regionalen Planungsgruppe Wiblingen (RPG), dem Stadtteilverein Phoenix Wiblingen e. V. hat die WWG – erstmalig überhaupt – eine Standfläche für die Präsentation unseres Stadtteiles Wiblingen/Ulmer Süden bei der diesjährigen Gartenmesse DIGA erhalten.

Ziel der dreitägigen Messepräsenz war, den Stadtteil vorzustellen und die Sehenswürdigkeiten, Freizeitangebote, Infrastruktur und Einrichtungen der Region aufzuzeigen. Unter der Überschrift „Wiblingen – Vielfalt im Ulmer Süden“ wurden u. a. die Schwerpunkte „Leben in Wiblingen, Natur, Freizeit und Sport, Sehenswürdigkeiten, Kultur und Events“ auf einer Präsentationswand dargestellt. Zusätzlich lagen auf großen Tischen Flyer, Prospekte und Info-Materialien von Vereinen, Gruppierungen und Institutionen zur Mitnahme aus.

Herzlichen Dank an die 16 Helferinnen und Helfer, die an den Messetagen aktiv auf die Gäste und Besucher zugegangen sind und unseren wunderschönen Stadtteil vorgestellt haben.

Im Nachgang dieses Projektes ist zu erwähnen, dass weit über 700 Personen angesprochen wurden. Der Gäste-Personenkreis kam meistens aus dem Umkreis von ca. 80 Kilometern. Es waren aber auch Gäste aus Ungarn, Bregenz, Stuttgart, Tübingen und Wiblingen mit dabei. Der am weitesten Angereiste kam aus Vietnam.

Hervorzuheben ist, dass das Hauptinteresse der Befragten sich auf das Klosterareal und die neue Basilika-Hauptorgel bezog. Zusammenfassend kann klar gesagt werden: Wiblingen ist nur positiv wahrgenommen worden.

■ Jubiläum 25 Jahre Ulmer Dialogmodell

Die in den fünf Stadtteilen angesiedelten Regionalen Planungsgruppen (RPG) konnten dieses Jahr auf ein 25jähriges Jubiläum zurückblicken. Dies nahm die Regionale Planungsgruppe Wiblingen zum Anlass, die Wiblinger Bürger an vier Sonntagen, beginnend ab Juni einmal im Monat im Bereich des Albvereinshäusle zu einem Frühlingsessen einzuladen. Bei Musik und zahlreichen Gesprächen kam jeweils ein interessanter Austausch zustande.

■ WWG – in Aktion bei der EBU-Herbstputzete

Auch dieses Jahr werden wir an der EBU-Herbstputzete unter dem Motto „Let´s putz - Gemeinsam machen wir Ulm sauber“ in Wiblingen rund um das Tannenplatz-Zentrum teilnehmen. Herzliche Einladung zur Teilnahme für Samstag, den 08. Oktober um 10 Uhr an der Stele auf dem Marktplatz. Arbeitsmaterialien werden gestellt.

Bleiben Sie zuversichtlich und uns weiterhin gewogen
Ihre WWG-Stadträte in der FWG-Fraktionsgemeinschaft
Helga Malischewski und Reinhard Kuntz

FreieWähler
ulm
FWG Fraktionsgemeinschaft
Marktplatz 1 · 89073 Ulm
Telefon 0731 618852
E-Mail: info@fwg-ulm.de

Die Freie Wähler Fraktion für Sie am Ratstisch!

Oliver Bumann, Reinhold Eichhorn, Karl Faßnacht, Dr. Gisela Kochs, Klaus Kopp, Reinhard Kuntz, Helga Malischewski, Norbert Nolle, Brigitte Ried, Timo Ried

Schauen Sie vorbei unter: www.fwg-ulm.de

FreieWähler
WWG
Wiblinger Wähler-
gemeinschaft e.V.

Burkhard Siemoneit
1. Vorsitzender

www.wwg-ulm.de

Im Ulmer Süden – da sind wir daheim!